





Zwei Rekordanwärter Wien: Fabian Brandl beim Rückwärtssalto und Franz Müllner beim Autoüberdrehen.

Rekordtag: Kommt der größte Mann?

Am 27. September purzeln in Wien die Weltrekorde

WIEN - Ein "Riese" mit über 2,30 Metern Größe, ein Auto-stemmender Muskelprotz aus Salzburg und ein Kokosnüsse-zertrümmernder Bosnier zählen zu den Highlights am heurigen Tag der Weltrekorde im kannten Mannes, der der Wiener Prater. 13 Rekord- Chinesen Xi Shun den Tite Versuche können bei der "Größter Mensch der Welt"

vierten Austragung der jährlichen Gratis-Veranstaltung am 27. September auf der Kaiserwiese und der Hauptallee bestaunt werden. Spannend wird vor allem der Auftritt eines noch völlig unbekannten Mannes, der dem Chinesen Xi Shun den Titel

wegnehmen will. 2,36 Meter misst der Asiate. Nun soll ein etwas jüngerer Mann entdeckt worden sein, der um ein ganzes "Eckhaus" größer sei, er-klärte Rekord-Organisator Alexander Strohmeier.

Alle Infos im Internet unter www.viennarecordia.com